

PRESENTACION

Los días 27, 28 y 29 de octubre de 1982 tuvo lugar en Puebla la Tercera Reunión Nacional de Escuelas y Facultades de Administración Pública, misma que sirvió de escenario para la comunicación de experiencias académicas entre las distintas instituciones nacionales dedicadas a la docencia, investigación y difusión de la administracionomía.

Durante las sesiones plenarias, como ejercicio fundamental de relación académica, se realizaron cinco conferencias. Dos dedicadas al problema del objeto de conocimiento en la enseñanza de la administración pública, a cargo de Omar Guerrero y Luis Aguilar Villanueva; dos sobre la enseñanza de la administración estatal y municipal, dictadas por José Chanes Nieto y Carlos Almada; y otra más sobre los recursos para investigación administrativa, por parte de Edmundo de Alba. .

Este número del Programa Serie Praxis tiene como objeto reproducir las versiones escritas de estas conferencias, contribuyendo a la difusión de los ejercicios intelectuales de los especialistas en nuestra materia.